

LE SNALC RÉSISTE... MAIS À QUOI?



COMMUNIQUÉ DE SUD ÉDUCATION 34

Jeudi 4 juillet 2024

En plein entre-deux tours, alors que le RN est aux portes du pouvoir et qu'une intersyndicale très large (CFDT, CGT, UNSA, FSU et Solidaires) **appelle haut et fort à faire barrage à l'extrême droite**, le SNALC adresse un message à toute la profession où il prétend notamment que "la propagande islamiste avance à pas de géant" et que "l'heure n'est plus à la minimisation des faits".

En faisant la promotion de ces idées islamophobes, le SNALC se met dans les petits papiers de Jordan Bardella et Roger Chudeau, le "spécialiste" éducation du RN, parti raciste, sexiste, négationniste, xénophobe, islamophobe, antisémite, homophobe, validiste,... et, faut-il le rappeler à celles et ceux qui feignent encore de l'ignorer, parti fondé en 1972 par les anciens Waffen-SS Pierre Bousquet et Léon Gaultier.

Quel sens moral, quel sens éthique, quel sens de l'histoire pour un syndicat de l'éducation qui, une fois de plus, instrumentalise la laïcité, et pire, se réclame de la Résistance à travers l'objet de ce mail !

Pour un syndicat qui se prétend depuis des années "apolitique", le SNALC vient de faire la démonstration qu'il ne l'est pas. En agitant dans le contexte actuel, à quelques jours d'une possible accession du RN au pouvoir, un épouvantail islamophobe aussi grossier, il vient de démontrer ce que nous savions déjà : que le SNALC est bel et bien un syndicat non seulement réactionnaire mais aussi compatible avec l'extrême droite.

Pour SUD éducation 34, il est impensable de laisser passer un message aussi honteux sans réagir. Nous réécrivons ici que SUD éducation 34 appelle à la mobilisation sous toutes ses formes contre l'extrême droite, notamment par le vote qui constituera dimanche prochain un moyen d'action essentiel. Le programme du RN pour l'école et pour la société n'est pas et ne sera jamais une option.

Aujourd'hui plus que jamais, SUD éducation 34 poursuit inlassablement et unitairement sa lutte contre les idées d'extrême droite et toutes les discriminations qui s'abattent notamment sur les élèves !